
Madame, Monsieur.
Nous avons appris par hasard qu'un projet de construction d'un lotissement de 104 logements allait 
se faire entre une zone d’habitation paisible et un ruisseau intégré dans une zone Natura 2000.
Nous apprenons au même moment que des habitants ont sollicité la mairie pour une information 
publique. Sollicitation restée sans réponse !

Une étude d'impact a été effectuée pour justement mesurer l'Impact d'un tel projet, et à sa lecture, 
nous restons «sur notre faim».
Quoique nous fassions, lorsqu'il y a destruction, normalement, il doit y avoir réparation, 
dédommagement, compensation... Hors là, on ne voit rien qui ressemble à un début de prise de 
conscience des dégâts irréversibles causés à l'environnement naturel et humain.

Presque un tel projet n'a que des effets positifs !.. 

Nul n'est besoin d'être devin pour dire que la plupart des constructions seront secondaires. 
Sérieusement... La commune de Lit et Mixe n'a-t-elle pas suffisamment de résidences secondaires 
qui, certes, servent à récolter des taxes permettant le fonctionnement de la commune depuis les 
diminutions des contributions de l’État, et l'exonération de la taxe d'habitation sur les résidences 
principales, mais quand même... 88 constructions supplémentaires, sans compter les chantiers en 
cours !
Nous pensons que les erreurs du passé doivent servir de leçon... Il semble que ce vieil adage ne 
puisse s'appliquer à tout le monde...

Aujourd'hui avec ce que nous savons des effets de la déforestation, il est inconcevable que de tels 
projets puissent seulement être pensés.
10 hectares de biodiversité partis en fumée pour le seul profit financier de quelques uns... 
Dépêchons nous de construire densément 104 logements (88+16) sur 9,8 ha. (pour comparaison La 
Sablière : 62 logements sur 6,8 ha.), avant la publication du PLUi.

Je note également étonnant que les réunions d'informations publiques sur le PLUi se déroulent 5 
jours après la clôture de la consultation dématérialisée du public ? 

Puisque vous nous demandez notre avis, nous vous en remercions, nous émettons un avis très 
défavorable à ce genre de projet néfaste pour tout le monde.

Peuvrel Janvier
Christophe et Caroline




